
Nach Erläuterung des Antrages durch Frau Jung und anschließender kurzer Diskussion fasste der 
Rat folgenden Beschluss: 
 


